
1 
 

  

Voici les sujets évoqués lors de la séance du Conseil Municipal : 

Point sur les Travaux 

*Pose de panneaux de signalisation : Ajout de rappel 30km/h D109- Grande rue- Limite 3,5t route 

des 4 vents. 

*Depuis le 5 mai l’entreprise RESONANCE s’affaire pour tirer les câbles pour la fibre optique dans le 

village et à Saulon-la-Rue …Ces travaux se poursuivent. Puis il y aura un certain temps (environ 2 

mois) avant que les fournisseurs (ORANGE, SFR, FREE, BOUYGUES, …) contactent les habitants.  

*Eclairage en zone de loisirs : Devis signés, en attente de livraison du mât. 

 Réception de l’accord de subvention de 3 565 € par le département. 

*Mise aux normes électriques, suite au rapport Véritas du 25 mai – JBE 627,60 € TTC- 

*Déviation ligne HTA secteur En Vougeot par ENEDIS, convention signée avec la commune le 11 mai 

2023- 1ère réunion de chantier le 12 juillet. 

*Peinture de passage piétons et Peinture parking pré Tonin à faire par nous-mêmes en août. 

*Ouverture du portail à distance pour tous les occupants de la mairie concernés : à l’étude. 

*Rafraîchissement de la salle du conseil :  

 -Dépose de l’ancien papier par volontaires. 

 -Pose de Papier à peindre (conservation de deux teintes différentes au-dessus et au-dessous de la 

cimaise). Intervention de D. LABALTE pour pose du papier et peinture.  

 -Pas d’habillage devant les tuyaux  

 -Remplacement des rideaux par des stores  

*Remplacement du circulateur sur chaudière 3 rue du lavoir- PEDRON 848,54 € TTC 

*Reprises sur façades de l’école par l’entreprise COSKUN. 

*Balayage des rues le 10 juillet PERRBAL. 

 

 

3.Voiries 

 

3.1. Carrefour route des 4 vents –D996- SONOFEP (maître d’ouvrage le département) 

Réception des travaux le 25 mai. Il reste du traçage, pose de résine, réfection du terre-plein, pose de 

panneaux de signalisation verticale, les plantations à la fin de l’automne… 

 

3.2. Voirie D109 Barges-Broindon  

Prévu du 9 au 26 mai (pose de vibreurs) puis bicouche à partir du 29 juin. 

Couche de finition (enduit) le 17 juillet voire le 18. La route sera barrée. Les entreprises et les 

habitants en seront Informés. 

 

3.3. Voirie rue de la poterie            

Travaux terminés le 5 juillet- (reste marquage au sol 30 km/h) 

Modifications sur le réseau d’eaux pluviales (une partie du réseau passe dorénavant sous la voirie) 

Economies sur le renouvellement de la structure de la chaussée, plus résistante que prévu, ce qui a 

permis d’allonger la longueur de réfection établie, puisqu’on a pu intégrer la totalité du carrefour avec 

la rue du Pré Tonin, et donc les trottoirs jusqu'au n°18 de la rue. Avenant pour demande de bicouche 

sur le trottoir au lieu de sable. Réception des travaux le 7 juillet. 
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3.4. Voirie 2024                        

Route des 4 vents, depuis la D996 jusqu’au premier chemin (le bas a été fait en 2014). 

Devis demandés pour une longueur de 240 ml sur une largeur de 5m. 

Subvention espérée du département 10 000 € - dossier à déposer pour septembre 2023. 

 

4. Ecole  

 

4.1. Organisation pédagogique l’an prochain 

     -CM1 et CM2 à Barges 

      

Prévisions des effectifs et organisation pour la rentrée : 

 
Elémentaire  
A Saulon : 68 élèves  
24 CP, 26 CE1, 18 CE2  
Répartitions : 24 CP, 22 CE1, 22 CE1-CE2  
 
A Barges : 40 élèves (M. Aulas et Mme Pinguet) 
27 CM1, 13 CM2  
Répartitions : 20 CM1, 20 CM1-CM2  
Total pour le RPI : 108 élèves  
 

Maternelle  

Suppression d’une classe 

PS  19 élèves   MS 16   GS 18 - Total 53 élèves pour 2 classes 

 

 4.2. Sécurité- accès à l’école 

 

Objectif : tenir le portail fermé lors des horaires scolaires. Complexité des lieux du fait que ce n’est 

pas qu’une école. 

Eviter l’accès du public à la bibliothèque lorsque l’école fonctionne. 

L’accès au logement :  remettre une clé du portail aux locataires. 

Réparer et renforcer la serrure et l’ouverture du portail. 

Installer un système qui permette d’ouvrir le portail à distance pour tous les occupants des locaux. 

 A l’étude. 

 

4.3. Retour de l’étude sur le projet de pôle scolaire Barges-Saulon la Chapelle 

 

Trois hypothèses ont été retenues pour le moment dans un premier temps par le cabinet : 

 

• Hypothèse 1 : Construction de l’ensemble du groupe scolaire neuf sur le site n°3 (centre Commune 

de Barges), ainsi que ses aménagements extérieurs. 

• Hypothèse 2 : Conservation des locaux de l’école maternelle et de l’aire de stationnement de 

Saulon-la-Chapelle et construction des autres pôles du groupe scolaire sur le reste du site n°2, avec 

les aménagements extérieurs. (Layer) 

• Hypothèse 3 : Conservation des locaux de l’école maternelle du centre de Saulon-la-Chapelle et 

extension sur le reste du site n°2, avec aménagements extérieurs (Layer) 

Gros problèmes pour l’implantation vers le gymnase de Saulon-la-Chapelle (zone inondable) 
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Estimation Coût  

 

Hypothèse 1 (Barges)   Communes    6 895 114,41 € HT    Périscolaire 2 323 763,20 € HT 

Hypothèse 2 (Layer)    Communes    3 459 513,97 € HT    Périscolaire 3 003 307,20 € HT 

Hypothèse 3 (Layer)  Communes    3 577 824,18 € HT    Périscolaire 2 950 149,69 € HT 

 

A notre demande les autres sites vont être étudiés plus sérieusement, en particulier près du gymnase 

à Saulon-la-Chapelle. 

 

5.Autorisation vente de bois ONF - 

 

Coupe des parcelles 

Validation du choix de l’ONF pour les coupes des parcelles 2 et diverses, et pour les produits mis en 

vente façonnes, d’effectuer une vente groupée avec d’autres propriétaires (ventes publiques et/ou en 

ventes simples de gré à gré et/ou contrats d’approvisionnement -Délibération 2023-22 

Essence concernée chêne, frêne, merisier. Volume grume approximatif envisagé : 37 m3 

 

 

6.CR des commissions 

 

Commission communication : réunie le 25 mai 

*Illiwap  

 Réhabilitation du maire comme administrateur afin d’avoir un recours lorsque Thierry ne peut 

être disponible. Il est proposé de donner la main comme administrateur également à Marc 

Rebulliot qui pourra déposer sur Illiwap les infos liées à cette vie associative. 

*Le site communal 

Bernard va lister tout ce qui n’a plus lieu d’être sur le site. On demandera aux responsables de 

rubriques, d’actualiser les articles. 

*Le bulletin municipal 

Nous avons la volonté de moderniser la présentation du bulletin. Marylise se charge de créer la 

nouvelle page de base afin de pouvoir travailler sur la nouvelle présentation.  

*Questions diverses 

Pas de concours photo cette année. 

Une réflexion s’instaure sur les moyens d’impliquer davantage les jeunes sur la vie de la 

commune et la citoyenneté. La commission jeunes va approfondir cette réflexion. 

 

Commission travaux réunie le 26 juin 

Quels travaux à entreprendre pour « rafraîchir » la salle du conseil à la mairie ? 

Réflexion sur la mise en sécurité de l’accès à l’école. 

 

Commission jeunes le 26 juin 

*Accrobranche le 3 septembre-distinguer tarifs adultes et enfants, extérieurs et bargeois. 

*Halloween 31 octobre-concours de déguisement puis soirée pour ados. 

*Noël : laser Game pour ados et spectacle de Noël le 17 décembre à Saulon pour les plus jeunes : 

Mimes et ombres. 

*Février : sortie patinoire ? 

*A l’étude une sortie au PAL, dépenses à la charge des participants. 
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7. Préparation du 14 juillet :  

-13 juillet rassemblement 19h En Pellesson, place du haut, (apéritif, jeux enfants, animation 

musicale…) 

Marche avec bracelet fluo jusqu’au préau. 

Bal animé par DJ, buvette, plateaux repas précommandés… (Commande plateau-repas : 90) 

Dernière réunion préparatoire le lundi 10 juillet à 18h30. 

-14 juillet : projection étape de montagne du Tour de France, buvette… 

 

 

8. Questions diverses 

*Info : recensement de la population de Barges en janvier-février 2024. 

*Lieu pour bureau de vote : le conseil décide de revenir à ce qui se faisait avant le covid soit d’utiliser 

la salle du conseil. 

*Affouages ? têtes d’arbres à faire + sondage pour savoir s’il y a des affouagistes intéressés. 

*Réunion sur la Valorisation paysagère au golf de Norges-la-ville, participation de Yannick, Marc et 

Christian. Passage de la commission départementale de valorisation paysagère le 5 juillet… 

 

 

Animations  

 

*Retour sur les dernières animations 

 

Découverte de Barges - Comité d’animation- le 11 juin 

Rallye pédestre organisé par Guy Morot 9 familles ont participé. Un grand merci à Guy. 

 

Tournoi de foot - Comité d’animation- le 25 juin : 5 équipes, bonne ambiance, une soixantaine de 

personnes au repas organisé par la section foot. Sponsorisé par le Crédit Mutuel. Un grand merci à 

Franck et Jérôme. 

 

Foire artisanale, organisée par « Courir pour les animaux ». 

 60 stands. Une bonne fréquentation. Satisfaction des exposants. Bonne journée. La présence de 

nombreux bénévoles a été appréciée. Bravo Nicolas. 

 

Festival Complètement Barges. 150 bénévoles. Très bien organisé. Pas de souci particulier. La 1ère 

soirée on note une fréquentation moindre que l’an passé. Du monde la deuxième soirée. 

Bravo à toute l’équipe de Complètement Barges. 

 

A venir : 

*13-14 juillet 

*15 août 

 

Séance levée à 22h30                                      

Prochain conseil le jeudi 7 septembre 2023 à 20 h30 à la mairie 

 

Le compte rendu intégral est affiché en mairie. 


